
 
 

Alla Presidente del Consiglio 

Al Sindaco del Comune di Borgo San Lorenzo 

All’Assessore competente                                                           Borgo San Lorenzo, 07.11.2019 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE E SCRITTA: 

“VERIFICA ADEMPIMENTI LEGGE N. 10 DEL 14 GENNAIO 2013 -NORME PER LO SVILUPPO 
DEGLI SPAZI VERDI URBANI” 

 

I sottoscritti Consiglieri Francesco Atria e Claudio Ticci 

 

VISTA/O: 

• la Legge n.113 del 29 gennaio 1992 modificata dalla Legge n.10 del 14 gennaio in 

vigore dal 16 febbraio 2013; 

• la Legge n.10 del 14 gennaio 2013; 

• il Prot.llo 7340/2019; 

INTERROGANO IL SINDACO E L’ASSESSORE DI COMPETENZA PER CONOSCERE: 

1. se il Comune di Borgo San Lorenzo, dal 1992 ad oggi dichiara di aver rispettato la legge 

n.113 del 29 gennaio 1992, in parte modificata dalla legge n.10 del 14 gennaio 2013; 

2. se il Comune di Borgo San Lorenzo, dal 16 febbraio 2013 dichiara di aver rispettato la 

legge n.10 del 14 gennaio 2013; 

3. se il Comune di Borgo San Lorenzo ha provveduto, in quanto comune con popolazione 

superiore a 15.000 abitanti, entro 6 mesi dalla registrazione anagrafica di ogni neonato 

e di ciascun minore adottato, a porre a dimora un albero nel territorio comunale; 

4. se il Comune di Borgo San Lorenzo ha stabilito una procedura di messa a dimora di 

alberi quale contributo al miglioramento urbano i cui oneri siano posti a carico dei 

cittadini, imprese e associazioni per finalità celebrative o commemorative; 

5. se il Sindaco, 2 mesi prima della scadenza naturale del precedente mandato, in 

ottemperanza dell’art. 3-Bis comma 2 della legge, ha reso noto alla cittadinanza il 

Bilancio arboreo dando conto dello stato di consistenza e manutenzione delle aree 

verdi urbane di propria competenza; 

6. se il Comune di Borgo San Lorenzo ha provveduto a censire e classificare gli alberi 

presenti, quelli piantati, quegli abbattuti o caduti, nell’ambito del rispettivo territorio, 

in aree urbane e aree verdi di proprietà pubblica; 

7. quanti alberi, quante aree verdi, quali specie sono state messe a dimora nel nostro 

territorio dall’entrata in vigore della legge ad oggi considerando che il mandato 

precedente iniziava nel 2014 a più di un anno dall’entrata in vigore dell’ultima legge in 

materia.  
 

 

Gruppo Consiliare “Lega Salvini Borgo San Lorenzo” 
 

Il Consigliere Claudio Ticci 

 
Il Consigliere-Capogruppo Francesco Atria 

 


